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◆今後の予定など
今月の市議会定例会は予算審査特別委員会が終了したのち、
そのほか外環道や駅前再開発、調布飛行場などの各特別委員
会が開催され28日に会期末を迎えることになります。また今議
会以降には大沢地域にある国立天文台の土地利用に関する特
別委員会が設置される予定となっております。これは国立天文
台の研究費の確保のため、天文台北側地域の土地を利活用す
るとともに、浸水の危険性のある羽沢小学校の高台への移転、
大沢地域の買い物不便の解消を一体的に取り組む内容のもの
です。三鷹市が今後目指している「防災都市づくり」やスマートシ
ティ三鷹の先駆けとなるモデル事業ともいえる取組でもございま
すので、市民生活の利便性向上や安心安全の確保のための議
論に努めてまいります。

三鷹市の来年度予算について等
今月行われている市議会定例会では三鷹市の来年度予
算の審査などが行われております。このほか議会の開催
状況についてご報告いたします。

◆常任委員会の状況
3月4日には私の所属する総務委員会が開催され、三鷹市のデ
ジタル施策を推進するための「デジタル推進参与」の設置につ
いてなど議論が行われました。私は先日の一般質問でも市民生
活の利便性向上のためのデジタル化の推進を提言していたこと
もあり委員会でも賛成の立場から質問。総務委員会付託の議
案はいずれも賛成多数で通過いたしました。まちづくり環境委員
会では私の求めていたデジタルを活用したシェアリングエコノ
ミーの推進について、ソフトバンクグループのシェアサイクル事
業者との協定締結が行われる旨の報告がございました。

◆予算審査が本格的にスタート
3月10日からは予算審査特別委員会が設置され、三鷹市
の来年度の主な取組み方針について議論が行われてお
ります。私の所属会派からは後藤貴光議員が委員長とし
て、吉沼徳人議員が委員として参加。来年度予算は感染
症対策や少子高齢化による社会保障費の伸びなどにより
過去最大規模の予算編成となっております。歳入につい
てもコロナの影響による地方消費税交付金の減少や地方
への「ふるさと納税」による市民税収入の減少が10億円を
見込むなど厳しい状況が続いております。会派としては引
き続き市の主要施策について国や都の交付金の活用な
どにより財政負担を軽減できるよう求めております。
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